

COLOMBIA

Armando Benedetti insiste en que Colombia deberá comprarle gas a Venezuela: “Costaría muchísimo menos”

La seguridad energética ha sido uno de los puntos centrales de los primeros meses del gobierno de Gustavo Petro, tanto por la situación global como por las políticas que dirige el Ministerio de Minas

20 de Septiembre de 2022



Armando Benedetti y Germán Umaña

Los diplomáticos de Colombia y Venezuela han puesto sobre la mesa un componente energético para el restablecimiento de las relaciones entre ambos países, **que podría involucrar tanto la compra de gas, como la explotación conjunta en la zona de frontera.**

El embajador colombiano en la República Bolivariana, **Armando Benedetti**, anunció los planes en ese sentido durante el foro Institucionalidad en Venezuela: una nueva realidad que se realizó en Barranquilla y contó con la presencia del ministro de Industria, Comercio y Turismo, Germán Umaña.

Entre los temas, también se destacó la explotación y exploración de gas entre Colombia y Venezuela, que podría abaratar los costos de transporte y almacenamiento. “En Venezuela te puede costar traer un millón de cúbicos BTU 0,17 centavos. Aquí, en la costa nos cobran entre 1.50 y 2.50 dólares por transportarlo y 97 por la compresora”, sostuvo el diplomático.

Según dijo, la idea sería recuperar las conexiones de gasoducto entre ambos países **a través de las estatales Ecopetrol, en Colombia, y la Transportadora de Gas Internacional** de la que es accionista mayoritaria Bogotá, para la compra del

LO ÚLTIMO



TransMilenio diseñó nueva forma de activar la recarga web de TuLlave en más de 7.800 buses

Gobierno nacional planteó ante ONU mujeres la construcción de una política exterior feminista para el país

“Los jóvenes wayuu tienen miedo de su futuro”: Alejandro Gaviria

Equipo colombiano competirá en el campeonato mundial de carros Chem-E-Car

Fiscalía judicializó a presunto miembro del ELN que habría participado en la extorsión de un ganadero

hidrocarburo. Así como estudian su almacenamiento en las compresoras de Hato Nuevo y su transporte a través de la recuperación del gasoducto de Antonio Nariño.

“La otra posibilidad que hay es que ellos tienen unos pozos que están mirándolos a ver si podemos hacer explotación conjunta también. **Hay que ver ellos en qué parte del territorio nos pueden dejar explorar y explotar, principalmente explotar**”, señaló el embajador Benedetti.

Según el embajador, las críticas para el comercio de hidrocarburos con Venezuela provienen de los operadores privados que traen el gas a Colombia y perderían parte del negocio con una oferta más económica, que disminuiría los costos, en su concepto, “el más caro del mundo” y que las tarifas que se pagan en la Costa son “absurdas y locas”.

Benedetti ha sostenido que **la reapertura de la frontera entre Colombia y Venezuela se hará efectiva el próximo 26 de septiembre**, en la que se priorizará el transporte de mercancías terrestres por los puentes vehiculares internacionales que se encuentran en el departamento de Norte de Santander, según confirmó el ministro Umaña.

“En la reunión con empresarios, destacamos la importancia de recuperar la institucionalidad binacional y de seguir trabajando para fortalecer las relaciones económicas, políticas y diplomáticas de nuestros países hermanos. Buscamos un desarrollo equilibrado de nuestros países”, sostuvo el ministro CIT.

En ese sentido, también se busca beneficiar con el restablecimiento de relaciones comerciales formales entre ambos países al departamento de La Guajira. Las carteras evalúan la posibilidad de crear una zona económica especial en el norte colombiano que permita fomentar el comercio y unos impuestos especiales motiven la economía en la región.

La compra de gas a Venezuela y su importación al país ha generado críticas desde la oposición, así como de sectores energéticos. Más cuando la ministra de Minas, Irene Vélez, planteó que en caso de que se terminen las reservas nacionales, podría recurrirse al comercio bolivariano, lo que fue interpretado como una posible dependencia.

En ese debate, Francisco José Lloreda, presidente ejecutivo de la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP), advirtió que el gas natural importado suele ser más costoso que el nacional. “El importado subiría el costo del gas a **11 millones de hogares** y la electricidad, entre el 10 % y 30 % de la electricidad se genera con gas natural”, indicó.

De igual forma, el presidente ejecutivo de la ACP señaló que **Venezuela tiene grandes reservas de gas natural, pero la infraestructura de gasoductos está en mal estado** y requiere una inversión importante y Colombia no tiene la de almacenamiento. Por eso, cuestionó si “¿lo pagarían los colombianos vía tarifa?”

SEGUIR LEYENDO:

Galón de gasolina corriente subirá \$200 pesos mensuales a partir de octubre}

Se desacelera la economía colombiana: en julio el crecimiento fue de 6,4%, 0,3 % menos frente a junio

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

GAS

ARMANDO BENEDETTI

GERMÁN UMAÑA

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Las grabaciones encontradas de Lou Reed revelan su primera transformación musical

La edición de "Words & Music: May 1965", con demos registrados junto a John Cale antes de Velvet Underground, muestra un costado folk casi desconocido en el rocker de los anteojos oscuros. El disco incluye versiones primitivas de "Heroin" y "I'm waiting for the man"



Guillermo Lasso acusó a Rafael Correa de querer alcanzar la impunidad a través de la presión en las calles de Ecuador

El mandatario ecuatoriano que cumple actividades oficiales en Estados Unidos se refirió a la oposición de su gobierno y habló de la consulta popular que impulsa



Tumbes: la leyenda del jinete del caballo blanco que todavía estremece a la ciudad

La historia ocurrió cerca al cementerio San Carlos de Zarumilla y todavía es recordada por gran parte de la población.



De sacrificios humanos por la primavera a una obra en su honor que se estrenó con 27 heridos

La estación que todo el mundo adora es, también, la de la exaltación. En antiguos pueblos eslavos una joven debía bailar hasta morir como ofrenda a los dioses. En el ballet "La consagración de la primavera" se la representaba. Cuando la mostraron en 1913 ardió París.



Elecciones 2022: Conoce cómo puedes registrarte para cobrar los S/ 120 por ser miembro de mesa

Es necesario que sepas cuáles son los pasos a seguir para recibir la compensación económica y modalidades de pago por ejercer tu función como miembro de mesa.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Un medio español publicó un informe que revela las exigencias que tuvo Messi para seguir en Barcelona

La modelo Sumner Stroh reveló que fue la amante de Adam Levine y mostró los chats: la respuesta del líder de "Maroon 5"

Un medio español publicó un informe que revela las exigencias que tuvo Messi para seguir en Barcelona



Así se puede configurar una eSIM en el iPhone 14



El narcisismo del consumidor llegó hasta el sexo: el otro es un juguete



¿Pueden convivir los perros y los gatos?



MUNDO



Libertad de expresión en Perú: quiénes están a cargo de velar por ella al ser un derecho fundamental

TransMilenio diseñó nueva forma de activar la recarga web de TuLlave en más de 7.800 buses

Las grabaciones encontradas de Lou Reed revelan su primera transformación musical

Guillermo Lasso acusó a Rafael Correa de querer alcanzar la impunidad a través de la presión en las calles de Ecuador

Tumbes: la leyenda del jinete del caballo blanco que todavía estremece a la ciudad

INFOBAE AMÉRICA



Elecciones 2022: Medida cautelar del Partido Morado es rechazada por el Poder Judicial

Gonzalo Alegría pierde los papeles al defenderse de supuesta denuncia de su hijo

Libertad de expresión en Perú: quiénes están a cargo de velar por ella al ser un derecho fundamental

TransMilenio diseñó nueva forma de activar la recarga web de TuLlave en más de 7.800 buses

Las grabaciones encontradas de Lou Reed revelan su primera transformación musical

ENTRETENIMIENTO



Andrew Garfield fue captado en las playas de Puerto Vallarta

Kim Kardashian pone a Instagram de cabeza con atrevidas fotos

Nati Jota y Mica Vázquez le enseñaron a Maluma a preparar correctamente un mate

“¡Distráete teniendo sexo conmigo!”: los mensajes de Adam Levine a otras mujeres

El polémico tatuaje de Ricky Montaner en honor a Stefi Roitman y la reacción de la influencer

DEPORTES



Qatar 2022 quiere ser un organizador ejemplar para los Mundiales del futuro

Gimnasia dejó de ser líder: así quedó la tabla, el fixture de los que pelean por el título y el ingreso a las Copas

El extravagante método que aplicará Louis Van Gaal para entrenar a los arqueros de Países Bajos durante el Mundial de Qatar

Un medio español publicó un informe que revela las exigencias que tuvo Messi para seguir en Barcelona

Cuál podría ser la siguiente pelea de Canelo Álvarez en peso supermediano



infobae

Infobae

- Argentina
América
México
Colombia
RSS
Perú
Últimas Noticias

Contáctenos

- Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Redes Sociales

- Facebook
Twitter
Instagram

Contáctenos

- Términos y Condiciones
Política de Privacidad

